

La península de Samana, se ubica en el norte de República Dominicana; bañada en el norte por el Océano Atlántico y en el sur por el mar Caribe.

Se accede a ella desde el aeropuerto de Santo Domingo luego de 2 horas y media por autopista; o bien desde el propio aeropuerto de Samana mediante vuelos chárter.

La ciudad pernambucana no sólo se destaca por ser un paraíso natural, sino también por las diversas instalaciones y actividades que ofrecen para toda la familia. El balneario pernambucano va más allá de las piscinas naturales de aguas cristalinas y de sus playas de arena blanca, que no sólo agradan a los más chicos.



Perusso Giages





Es un destino para todo aquel que busca más que un all inclusive. Además de un excelente servicio de hotelería podrán encontrar bellísimas playas de aguas calmas, así como también sierras y montañas bajas que atraviesan la península. Es un lugar en donde se vive la cultura Dominicana mediante su gastronomía y en cada uno de los poblados y ciudades que se pueden visitar.

La naturaleza es uno de los principales atractivos, con saltos como la cascada El Limón que presenta un interesante sistema de arrecifes de coral que puede ser considerado como uno de los recursos turísticos importantes para el desarrollo de la zona. Por una parte se localiza el arrecife de orilla, situado a una distancia de entre 100 y 200 metros de la costa que forma parches dispersos por toda el área costera. Este arrecife puede ser visitado con equipo de esnorquel dada su escasa profundidad.

Ademas de enero a abril se puede realizar avistaje de ballenas jorobadas en la Bahia de Samana!!

Una de las mas bonitas y menos visitadas es la Playa Rincón, rodeada de sierras sobre el mar junto a un río de aguas frescas y transparentes,invita a la calma para pasar un día esplendido y disfrutar de su hermoso mar, restorancitos para comer, bosque de palmeras playa soñada. Un paraíso escondido!



Uno de los poblados mas visitados es Las Terrenas, con gran actividad nocturna con bares y restaurantes; donde te sentirás un dominicano mas! se encuentran en una costa arenosa muy larga, interrumpida solamente por pequeños manglares y zonas rocosas. Por la presencia de numerosas playas preciosas con arena blanca y aguas transparentes, el pequeño pueblo de pescadores se ha convertido en una pequeña ciudad turística. La región posee la infraestructura que requiere el turismo caribeño, con ofertas muy diversas y mucha vida nocturna. El pueblo cuenta con una amplia gama de oferta gastronómica gracias a unos 40 pequeños restaurantes de especialidades internacionales. La cocina francesa, vasca, japonesa, italiana, entre otras son algunas de las posibilidades que en esta zona se ofrecen.

Al famoso Cayo Levantado, se llega mediante ferry desde la península, en un viaje de 7 minutos. Allí se puede disfrutar de una paradisíaca playa de arena blanca y de la gastronomía local; ideal para pasar el día. Posee alrededor de 1 kilómetro de extensión. Tiene una vegetación de bosque húmedo y playas blancas. En él se emplaza el hotel Luxury Bahía Príncipe Cayo Levantado.





Como ya hemos mencionado antes Samana es un lugar donde encontraras mucho mas que un destino de hermosas playas, es para aquellos viajeros que les gusta explorar la cultura del lugar que visitan y lo viven en primera persona

